

BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2023

HOSPITAL REGIONAL TRAUMATOLOGICO Y QUIRUGICO PROFESOR JUAN BOSCH

Deptos. De Epidemiologia y Control de Infecciones realizan charla.

En el Salón de Actos del HRTQPJB se llevo a cabo la charla referente a la Historia de la Higiene de Manos. La misma fue impartida por el Dr. Fernando Reyes, encargado de Epidemiologia para todo el personal del hospital. Esta actividad forma parte del plan de mejora continua de servicios y personal y fue desarrollada en el marco en el marco de las actividades de la Semana Aniversaria.



Taller Manejo de Bomba de Infusión

El HRTQPJB efectuó el taller, Manejo de Bomba de Infusión. El mismo fue impartido por las Licdas. Ana Rodríguez, directora prov. de Enfermería y Dianelba Marte. Conto con la participación de todo el personal disponible de la División de Enfermería, en el Salón de Actos. Esta actividad también formo parte de las de la Semana Aniversaria.



Departamentos realizan charla.



Los departamentos de Epidemiología y Bioseguridad efectuaron la charla Higienización Hospitalaria, para los colaboradores del departamento de Limpieza. La misma fue presentada por el Dr. Fernando Reyes, encargado de Epidemiología, en el Salón de Actos, con la finalidad de seguir garantizando la calidad de los servicios que reciben pacientes y usuarios. También esta charla estuvo enmarcada en las actividades de la Semana Aniversaria.



El HRTQPJB celebra 17 años.

Para cerrar la Semana Aniversaria del HRTQPJB, las autoridades del mismo, participaron de una Eucaristía especial, efectuada por el párroco Rafael Mendoza en el lobby del mismo. En la celebración, estuvieron presentes, el director provincial de salud, Dr. Nelson Cosme, el Dr. Joel Ortega, director general, Dr. Richard Lora, sub director, Dr. Juan

Luis Rosario, director médico, personal administrativo, personal de apoyo, pacientes, familiares y miembros de la prensa. Al terminar la liturgia, subieron al paseo de la Autopista Duarte, para grabar las imágenes de una campaña de concienciación, que fue colocada en las diferentes páginas de redes de la institución.



Epidemiología efectúa inducción.

El Dr. Fernando Reyes, encargado de Epidemiología, realizó una inducción a médicos pasantes y de rotación, sobre prevención de infecciones, en el Salón de Actos del hospital.



HRTQPJB se reúne con HRJ Logísticos S. R. L.

La dirección general del hospital se reunió con el equipo de HRJ Logistics para socializar la implementación del nuevo sistema de Gestión Clínica. En dicha reunión estuvieron presentes: Dirección, Administración, Contabilidad, Almacén, Laboratorio, Imágenes, Planificación, Compras y Tecnología.

La actividad se realizó en el Salón de Actos del HRTQPJ con la finalidad de presentar a las áreas involucrada, el nuevo sistema de Gestión Clínica, con la finalidad de mejorar el avance de los servicios.



Bioseguridad realiza inducción.

A través del departamento de Bioseguridad, la encargada docente, Lic. Hirsalsa Acevedo, impartió inducción a estudiantes de enfermería de UCATECI, UNEV y UNAD, para mantener la calidad, el buen manejo de los desechos hospitalarios y reducir la ocurrencia de accidentes en el hospital.



Director general se reúne con enfermeras.



El Dr. Joel Ortega, director general del HRTQPJB se reunió en el Salón de Actos, con la División de Enfermería, para revisar lo relativo al nuevo sistema de Gestión Clínica. Estuvo junto al doctor Ortega, el director operativo, Ing. Alejandro Alejo.



Charla de Bioseguridad.

La Lic. Hirsalsa Acevedo, encargada docente, impartió charla de bioseguridad a otro grupo de estudiantes de enfermería, en esta ocasión de la universidad UCATECI, para dar seguimiento a la calidad de los servicios que se ofrecen. Las estudiantes, estuvieron acompañadas de su maestra, la Lic. Altagracia Gil.

